



Rotary  
第2730地区

宮崎中央ロータリークラブ  
ROTARY CLUB of MIYAZAKI-CHUO

# 週報

今月のテーマ『経済と地域社会の発展月間』・『米山月間』 第1406回例会

2015年10月29日 Vol.30 / No.17

## ■本日の例会

第1407回 平成27年11月5日(木)

- 会長・幹事・各委員会報告
- R財団月間にについて…鳥山委員長
- 誕生＆結婚お祝い報告…フェローシップ

## ■前回の例会

第1406回 平成27年10月29日(木)

- 会長・幹事・各委員会報告
- 宮日美展報告…講評・受賞者紹介 藤原委員長
- 受賞者卓話
- 会員卓話…高野広美 会員

## 【出席率状況報告】

- ・会員数 51名
- ・出席者 27名
- ・欠席者 24名
- ・出席率 54.00%
- ・10/150出席率 86.00%

## ■会長挨拶



会長 藤原昭公  
皆さん、こんにちは。本日は、宮日美展、写真の部で宮崎中央ロータリー会長賞を受賞されました高橋美和子様に日南市からわざわざお出で頂いています。ありがとうございます。後程、受賞作品のご紹介やエピソード等をお話して頂きます。どうぞ宜しくお願ひします。

昨日、午後2時50分頃高千穂通りをデパート前交差点付近から宮崎駅前交差点まで歩道を軽乗用車が暴走し、歩行者6人を撥ね、2人が死亡するという痛ましい事故がありました。73歳の男性が運転していたとのことです。詳しいことは、まだ分かっていません。亡くなられた二人の女性の方のご冥福をお祈りいたします。

先週、横浜市のマンションの杭が8本、支持層に届いていないこと、そして杭打ちを行った施工業者が杭打ちデータを改ざんしたことが判明、入居者に大きな動搖を与えていました。数年前には食品偽装が社会問題化しました。そして、最近では大手家電メーカーの不正会計問題、外田自動車メーカーの排気ガス不正問題等、大企業の不祥事は枚挙に暇がないほどです。企業倫理や社会的責任はどうなっているのでしょうか。このような不祥事はロータリーの直接の責任ではありませんが、ロータリーの職業奉仕の理念とロータリー倫理を広めていくことによって、未然に防止することができるはずです。そういう意味において我々ロータリアンにはロータリーの職業倫理的基準を推進していく責任があるといえます。

ご清聴ありがとうございました。

## ■幹事報告



- 幹事 田中 寿
- ①RLI研修セミナー(11/29(日))  
於:日大高校)が開催されます。  
5名ほどの出席をお願いします。
  - ②携帯アドレスの登録のお願い  
土日祝日の計報等の連絡を遅滞なくするために事務局で会員の携帯に一括送信ができるように致します。
  - ③新入会員の申請が出ております  
小川正宏氏 生駒俊明氏の2名です、異存がない場合は11月の例会で入会式を行いたいと考えております。
  - ④長沼真美氏(財団奨学生OG)の東日本震災復興支援コンサートに対するカンパをお願い致します。バケツを回しますのでご協力をお願い致します。

## ゲスト卓話 宮日美展受賞者 高橋美和子 様



こんなにちは!このたび第67回宮崎総合美術展において、会長賞を頂きました高橋美和子と申します。今回、栄えある賞を頂き、また、このような会にお招きいただきまして、会長様をはじめ関係者の皆様方、誠にありがとうございました。

私と写真とのエピソードを少しお話しさせていただきたいと思います。

**●写真との出会いは…**

三年半前、友人に誘われ参加した市役所の生涯学習の写真教室です。孫の写真を撮ろうと思い一年間教室に通い、その後、自主学習で撮影に行くようになりました。

**●これまでの受賞歴と作品の紹介①**

昨年の第40回宮崎県美展に初めて応募し、入選しました。北郷の「いろはもみじ」で、タイトルは「美魔女」。推定樹齢200年とも言われ、他に類を見ない長さで、11月には見事な真紅の紅葉になり圧巻です。観光客も多いです。今年は紅葉が早く今が見ごろという事です。枝振りが女性の体に似て、バッファローのような、また、鳥の顔も連想したのでこのタイトルにしました。

**●これまでの受賞歴と作品の紹介②**

今年2月の第41回宮崎県美展で入選した写真です。この時は、酒谷線から末吉に行く途中の高岡小学校の近辺でいちょう並木を見つけ、あまりの黄色いいちょうに感動し、外国のようでもあったので「異国情緒」と名付けました。

**●ロータリークラブ会長賞作品の紹介**

第67回宮日総合美術展奨励賞（宮崎中央ロータリークラブ会長賞）を頂いた作品で、タイトルは「共生」。三股線の長田峡に生息していた1本の樹木にコケが生え、さまざまな植物が共に生きているのを見て感動しました。6月の梅雨時期でコケが湿気を帯び、木漏れ日があたり緑の部分が黄色に輝きとてもきれいでした。

この受賞作品のきっかけは、4月に西都の菜の花と桜のコラボを撮影に行った時の偶然の再会です。その際、46年ぶりに再会した高校のクラスメイトが何とプロの写真家で（土屋幸博さん）、その後、撮影に同行させてもらったというわけです。

その時に私のカメラの液晶を見て選んでくれたのがこの作品でした。私も気にはなっていたのですが、まさか奨励賞作品になるとは本当にびっくりです。「さすがはプロだなー」同級生に感謝です。

**●その後のエピソード**

受賞発表後、数日してから新聞を見たという見知らずの方から一通のハガキが届きました。「シダ、コケがしっかりと露を含んでいるようで眺めていて心が癒されます。自分の足ではなかなか遭遇することのない風景を見せて頂きありがとうございます」この度の受賞おめでとうございます」

と書かれていました。感動した私はハガキに書かれた電話番号に電話してみました。すると、その方は長田峡の近くの方で、大変びっくりされました。今度は是非自宅にお立ち寄りください、と言われ実際に訪ねました。後日、そのお礼にこの受賞作品を送らせて頂きました。

**●これからも…**

私が撮った一枚の写真が、人に喜びや感動を与えるという事は、私にとっても何よりの喜びです。今回の受賞を励みにして、自分自身も楽しみながら、これからもなお一層人に感動を与える写真を撮り続けて行けたら、と思います。

本日は誠にありがとうございました。

**ハッピー・ボックス（敬称略）**

●松田くるみ…結婚祝いのお花をありがとうございました。お部屋が華やかになりました。ありがとうございました。



●篠原英介…新工場完成しました。がんばって行きます。

**出席委員会報告**

副委員長 片木重光

**◆10/15メイクアップ者名（敬称略）**

池田豊繁、川崎新一、木村聰之  
高野広美、西橋龍博、秦喜八郎  
日高海雄、松山春喜、湯浅敏幸

**◆ビジター**

野口民生 様  
(宮崎北RC)

**会員卓話**

高野広美 会員

今国会で電力及びガスの全面自由化が決定しましたので簡単に紹介したいと思います。

最近、よく耳にするようになった一つに「電力小売の全面自由化」があります。前々から、聞いてはいましたが先の通常国会で正式に決定しました。予定では、来年4月から電気、再来年からガスそして2020年には電気の発送分離といって電力会社の発電と送電部門を分離することが決まっています。

**発行／宮崎中央ロータリークラブ**

●事務局 〒880-0804 宮崎市宮田町10-25 宮田町ビル TEL.0985-22-6767 FAX.0985-22-0288  
●例会場 〒880-8545 宮崎市山崎町浜山 シーガイアコンベンションセンター TEL.0985-21-1155(毎週木曜 12:30~13:30)  
会長／藤原昭公 副会長／青川美鶴子 幹事／田中 寿  
クラブ会報委員会／委員長：新垣康宏 副委員長：江口龍一 委員：鈴木克信、奥友久人、小西明美、川越幸